

Jardines del Rey bat son record de visiteurs étrangers en 2015



Ciego de Avila, 8 janvier, (RHC).- Iyolexis Correa, déléguée du ministère du tourisme dans la province cubaine de Ciego de Avila, a annoncé que Jardines del Rey “Les Jardins du Roi”, un groupe d’îlots au large de la côte nord de Ciego de Avila a battu son record de visiteurs étrangers en 2015. En effet, ce pôle touristique aux plages et paysages paradisiaques a reçu l’année dernière plus de 400 mille visiteurs, ce qui représente une croissance de 20% par rapport à 2014.

La déléguée du ministère du tourisme dans cette province de l’Est de Cuba a déclaré que cette augmentation de touristes se doit dans une large mesure à l’intérêt croissant pour la nature exubérante des îlots Coco et Guillermo, à la multiplication des options extra-hôtelières et à la construction de nouvelles chambres.

Une cinquantaine de vols sont attendus à l'aéroport des Jardines del Rey cette saison, notamment en provenance du Canada, du Royaume-Uni, de l'Argentine, du Portugal et de l'Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/80906-jardines-del-rey-bat-son-record-de-visiteurs-etrangeurs-en-2015>



Radio Habana Cuba